

Segunda mirada

El sueño de la casa propia

- Temo que la compra de las casas de Aylwin y Allende abra una ventana de consecuencias insospechadas
- dice José Tobías Silva, que siempre anda mirando los avisos clasificados por si encuentra una oportunidad.
- ¿La interpretación de la Constitución? ¿La fractura de la alianza de gobierno? – pregunto.
- No, Jota Jota. Pero la fiebre inmobiliaria por comprar casas de expresidentes puede no tener límites.
- Un diputado ya pidió que las familias Allende, Aylwin y Piñera donen sus casas, a cambio de liberarlas del impuesto a la herencia – cuenta María Luisa Fernández.
- Pero comprar una pieza de la casa de los Piñera en San Damián podría hacer subir dos puntos la deuda externa – opina Sammy Calderón.
- El problema político va a ocurrir cuando el presidente Kaiser, en 2028 o por ahí, quiera comprar la casa de Pinochet – advierte Walter Alberto.
- La de Presidente Errázuriz ya es del Estado, y la de La Dehesa la botaron para hacer un condominio.
- Peor todavía: el presidente Kaiser va a proponer que la reconstruyan.